

" la crise de l'humanité "
 " c'est la crise de la di- "
 " rection révolutionnaire "

L A S E U L E V O I E

bolchevick - léniniste pour la construction de la IVème Internationale.

s o m m a i r e

- 1 - 25ème ANNIVERSAIRE DE LA REVOLUTION D'OCTOBRE
 - images de la guerre civ. sous Lénine & Trotsky
- 2 - ARTICLES DE DISCUSSION
 - la Russie et la Révolution mondiale,
 - Thermidor ou contre-révolution.
- 3 - CONTRE LE DESARMEMENT POLITIQUE ANTI-TROTSKYSTE...
.... REAFFIRMER LE PROGRAMME REV. BOLC. LENINISTE.
 - 1 - L'Etat prolétarien,
 - 2 - La défense de l'URSS,
 - 3 - L'URSS et les perspectives de la révolution mondiale
- 4 - CONSTRUIRE LA IVème INTERNATIONALE
 - lettre du R.K.D.
 - réponse au R.K.D.

25ème ANNIVERSAIRE DE LA REVOLUTION D'OCTOBRE.

Il y a 25 ans que s'accomplit la plus grande de toutes les révolutions. Pour la première fois dans l'histoire, le prolétariat instaura réellement le pouvoir. De cette épreuve gigantesque qu'il subit dans les conditions les plus difficiles, les plus défavorables qu'il puisse y avoir, la nouvelle classe révolutionnaire, le prolétariat, sort grandi avec, en plus de sa consécration définitive comme seule classe progressive capable de sortir l'humanité de l'impasse, une expérience politique incommensurable.

En ce 25ème anniversaire de l'Octobre rouge, l'URSS vit les jours les plus tragiques, les plus désespérés, de son existence. Livrée par Staline à ses pires ennemis, assiégée par devant et par derrière par l'impérialisme allemand, d'un côté, et par les impérialismes "alliés" "amis", de l'autre, l'Union Soviétique continue jusqu'au bout à faire la démonstration de sa prodigieuse vitalité. Les pires défaites qu'elle a subies sont peut-être moins celles qui ont eu pour résultat la terrible perte de territoires immenses que celles infiniment plus définitives qu'ont subies les dernières survivances des conquêtes révolutionnaires d'Octobre 1917. La vague nationaliste, la magnification de Pierre Ier, de Catherine II, des vainqueurs de Napoléon, de l'épopée de 1812, marquent des reculs autrement plus profonds, plus dangereux, de l'URSS, que bien des avancées des troupes de Hitler, avancées facilitées précisément par ces abandons du caractère révolutionnaire et internationaliste de l'Union Soviétique. La création de nouvelles décorations : les ordres de Koutouzov, général du temps de Napoléon de Souvarov, général de Catherine II, d'Alexandre Nevski, la suppression dans l'Armée Rouge, des commissaires politiques, l'accèsion de Chaptal à la direction de la guerre faisant suite à la visite à Moscou de

(suite page C)

"LA SEULE VOIE" par nos camarades sûrs. Chaque militant doit répandre ce journal à quel il la transmet. Il